

V3_Wahl der nächsten Schlichtungskommission

Von: Tamara Hanstein, Tamara Hanstein (junges Attac, RG Darmstadt, einfach.umsteigen, Attac Rat)

Vorschlag:

Der Ratschlag möge eine der beiden im Folgenden dargestellten Passagen beschließen:

1)Die Schlichtungskommission wird auf dem Herbstratschlag 2024 das nächste Mal gewählt und somit die Mandatszeit der aktuellen Schlichtungskommission um ein halbes Jahr reduziert wird.

2)Die Schlichtungskommission wird auf dem Herbstratschlag 2025 das nächste Mal gewählt und somit die Mandatszeit der aktuellen Schlichtungskommission um ein halbes Jahr verlängert wird.

Begründung:

Durch den Beschluss vom letzten Ratschlag (Frühjahrsratschlag 2023) wurde festgelegt, dass die Wahlen wieder im Herbst stattfinden sollen. Da die Schlichtungskommission aber nicht jedes Jahr gewählt wird wurde somit nicht beschlossen, wann die nächste Schlichtungskommission gewählt werden soll. Ohne den Beschluss vom letzten Ratschlag wäre sie beim Frühjahrsratschlag 2025 gewählt worden. Die hier zur Auswahl stehenden Möglichkeiten ändern die Mandatszeit im geringstmöglichen Maße. Sie wird entweder um ein halbes Jahr verkürzt oder verlängert.